

\$30 millones de ayuda militar a El Salvador

Washington, abril 26 (AP). Una solicitud presidencial de 60 millones de dólares en ayuda militar de emergencia al gobierno de El Salvador fue reducida hoy a la mitad por un Subcomité de la Cámara de Representantes.

La votación de 7-5 se realizó en el Subcomité de Asignaciones la víspera de que el presidente Ronald Reagan, en un discurso televisado a todo el país, se presente ante ambas Cámaras del Congreso para solicitar aumentos a la ayuda a América Central.

El Comité de Relaciones Exteriores del Senado ya había establecido una reducción idéntica.

El representante demócrata Clarence Long, presidente del subcomité, que acaba de regresar de una visita a El Salvador, dijo que el incremento estaría condicionado a cuatro requerimientos:

El nombramiento de un enviado especial de Estados

Unidos en El Salvador, el acceso a los prisioneros por parte de la Cruz Roja, la excarcelación de prisioneros políticos en ese país y el envío, por parte de Estados Unidos, de un abogado encargado de examinar la muerte de cuatro religiosas norteamericanas en territorio salvadoreño.

Enviado especial

Mientras tanto, Reagan prometió designar un enviado especial para América Central cuyas labores incluirían

Pasa a la página 33

Fieros combates contra subversivos peruanos

Ayacucho, Perú, abril 26 (UPI). Tropas del ejército y de la policía libraban hoy fieros combates con subversivos izquierdistas de Sendero Luminoso en el departamento andino de Ayacucho, al continuar la ofensiva lanzada para aplastar a los rebeldes, informaron hoy fuentes policiales.

Las autoridades afirmaron que 26 rebeldes fueron muertos en un choque armado ocurrido ayer en Juigusa, al sureste de Ayacucho, 360 kilómetros al suroeste de la capital peruana. La cifra elevó a 130 el número de bajas en las fuer-

zas rebeldes en lo que va del mes de abril, uno de los más sangrientos desde que Sendero Luminoso declaró la guerra al gobierno del presidente Fernando Belaúnde Terry.

Por su parte, los extremistas dieron muerte en Llusita a 12 campesinos en venganza porque días antes habían capturado a tres rebeldes, dijeron las fuentes policiales.

El número de campesinos asesinados subió a 118 en el mismo periodo, dijeron las fuentes.

Pasa a la página 33



AP Radiofoto para LA PRENSA GRAFICA

REPRESENTA A JACKIE. Oosterville, Massachussets, abril 26 (AP). La actriz Blair Brown durante una pausa hoy, en la filmación de una película sobre el periodo presidencial de John F. Kennedy, que es rodada aquí. La actriz hace el papel de la primera dama de entonces, Jackie Kennedy, y Martin Sheen representa al extinto presidente.



AP Radiofoto para LA PRENSA GRAFICA

PLENO RESPALDO. El Cairo, abril 26 (AP). El presidente de Egipto, Hosni Mubarak expresa en público que da pleno respaldo al secretario de Estado de los E.U.A., George Shultz, en el difícil esfuerzo de los E.U.A. para lograr un acuerdo sobre el retiro de fuerzas extranjeras del Líbano, incluyendo a los israelíes.

Shultz recibe pleno respaldo de Mubarak

El Cairo, abril 26 (AP). El secretario de Estado, George P. Shultz, recibió hoy el pleno respaldo del presidente egipcio Hosni Mubarak hacia lo que se anticipa será un difícil esfuerzo de los Estados Unidos por lograr un acuerdo para el retiro de las fuerzas extranjeras de Líbano, incluso las israelíes.

Su gestión comienza mañana, en que Shultz viajará

a Israel para reunirse con el primer ministro Menachen Begin, el cual ha fijado condiciones para efectuar un retiro de tropas que Líbano no está dispuesto a aceptar.

Shultz confirió con Mubarak durante tres horas y media en el palacio de Kubben. Se había previsto que la entrevista duraría una hora y Shultz tuvo que

Pasa a la página 35

E.U.A. no enviarán tropas hacia C.A.

Naciones Unidas, abril 26 (UPI). La embajadora de Estados Unidos ante las Naciones Unidas, Jeanne Kirkpatrick, dijo hoy que su país no enviará tropas de ocupación a la América Central, tal como lo ha hecho la Unión Soviética en Afganistán.

En un almuerzo ofrecido por la Asociación de Corresponsales de las Naciones Unidas, la diplomática rechazó las críticas contra el ejército salvadoreño diciendo que "es muy fácil criticar en mesas de almuerzos en Nueva York o en oficinas parlamentarias en Washington

contra los hombres y mujeres que arriesgan sus vidas enfrentando a guerrilleros que disparan balas de verdad.

"Creo que lo que se necesita es un poco más de respeto para la gente que arriesga su vida", dijo.

Acepto que los soldados salvadoreños "pueden no estar bien entrenados para enfrentar el desafío de la guerrilla, que es un fenómeno nuevo.

"Por otra parte nosotros (Estados Unidos), tampoco lo estamos", comentó.

Se le consultó luego sobre declara-

Pasa a la página 35

12% de desempleo hay en Guatemala

Guatemala, abril 26 (AP). El índice de desempleo en Guatemala asciende al 12 por ciento del total de la población económicamente activa, reveló el ministro de Trabajo Otto Palma Figueroa.

El ministro del gobierno del presidente general Efraín Ríos Montt señaló a los periodistas, en su despacho en el Palacio Nacional, que "la situación es tan dramática que unas 185 empresas del sector comercial e industrial han cerrado sus operaciones debido a la crisis económica que afecta al país y al mundo entero".

La población económica-

Pasa a la página 19

Gente desesperada halla Maradona

Madrid, abril 26 (AP). "He encontrado al país en una situación muy mala. La gente está desesperada porque trabaja y no ve el rendimiento económico a su labor".

Esto, aunque lo parezca, no lo ha dicho ningún político. Esto lo dijo hoy martes Diego Armando Maradona, el futbolista argentino del club Barcelona que retornó a España tras una breve visita a su familia en Buenos Aires.

Añadió Maradona, sin embargo, que "pese a todo, he podido apreciar que hay una esperanza cierta de que la democracia traerá a mi país una nueva situación que resuelva los graves problemas de hoy".

Pasa a la página 35

Costa Rica protesta por paso de 200 sandinistas

San José, abril 26 (AP). Costa Rica protestó ayer por el paso de 200 soldados nicaragüenses, armados y uniformados, por su territorio, en lo que considera una nueva violación de la soberanía nacional.

Según el Ministerio de Relaciones Exteriores, el hecho ocurrió al mediodía del 20 de abril en el lugar conocido como Balsamito.

La cancillería presentó

una nota de protesta al gobierno de Nicaragua por conducto de su embajador aquí, Rogelio Ramírez Mercado, solicitando "las debidas explicaciones y la adopción de medidas para evitar esta clase de hechos".

La nota de protesta del gobierno costarricense, suscrita por el canciller de funciones Ekhart Peters,

Pasa a la página 35

15 millones de árboles plantarán en México

México, abril 26 (UPI). La alcaldía anunció hoy que plantará 15 millones de árboles para luchar contra la contaminación en la capital de México, congestionada con 16 millones de habitantes y dos millones de vehículos automotores.

La alcaldía anunció en un comunicado que con la ayuda del ejército, plantará los árboles en el principal parque de la capital, el Parque

de Chapultepec y en las dos más importantes avenidas de la ciudad, Reforma e Insurgentes.

Además del ejército, la alcaldía afirmó que esperaba que participaran en el programa de reforestación los habitantes de la capital, asistidos por la Secretaría de Agricultura.

En los próximos dos años,

Pasa a la página 19

Subversivos peruanos siguen matando civiles

Ayacucho, Perú, abril 26 (AP). El comando militar antisubversivo informó que el grupo maoísta Sendero Luminoso asesinó a 12 campesinos e hirieron a 7 en la comunidad de Llusita, con lo que las muertes se elevan ahora a 246 en abril y a cerca de 400 desde enero.

Esta es la tercera matanza de campesinos que tiene lugar en 25 días. El 3 de abril fueron ultimados 67 en Lucnamarca y 18 en Ocros

el 21. Las fuerzas del gobierno mataron por su parte en dos operaciones a un total de 97 sediciosos, según cifras difundidas oficialmente por el comando militar con sede en esta ciudad, 575 kilómetros al suroeste de Lima.

Versiones de prensa dijeron que 26 guerrilleros fueron muertos en la comunidad de Occoro, pero un je-

Pasa a la página 33



AP Radiofoto para LA PRENSA GRAFICA

PRUEBA DE NUEVO TANQUE. Pista de Aberdeen, Maryland, abril 26 (AP). El nuevo modelo de tanque norteamericano, Abrams M-1, mientras es sometido hoy a di-

versas pruebas. El tanque cuesta cerca de 2 millones de dólares y cuenta con varios dispositivos de gran tecnología.